
Rapport de l’agent de développement de l’AUMCS 

déposé le 28 septembre 2023 

En guise de rapport en cette AGA 2023, j’esquisse un ‘abstrait’ de 

mes engagements depuis notre dernière rencontre et rapport 

datant du 22 juin dernier (étant sensément en arrêt de travail pour 

neuf semaines!?). 

Promotion/communications (selon notre mission/plan stratégique) 

- Écrans dans la passerelle : Les deux écrans ne semblent 

plus avoir de problèmes techniques, merci! et les 

plaquettes nous permettant de mettre à jour les Ordres de 

la Chancellerie et de la Régence devraient nous arriver 

avant la date du 14 novembre où on soulignera la venue 

d’une vingtaine de nouveaux membres. 

- Valider notre base de données : Notre base de données a 

été mise à jour grâce à un stage de 8 semaines dans le 

cadre du cours ADMN 2224 – Simulation et stage du 

Diplôme en administration des affaires que l’étudiante 

Djeneba Diallo devait absolument faire avant la rentrée 

d’automne.  Cet exercice nous a également permis d’avoir 

une vingtaine de personnes voulant un billet avec la 

Véloroute. 

Développement/partenariat et recrutement (selon mission/plan 

stratégique) 

- Parrainage continu d’initiatives porteuses en tant qu’OSBL: 

L’observatoire astronomique (Campagne Évolution 

320 000$) : La communauté intéressée à en faire l’usage 

nous interpelle hebdomadairement mais il nous reste à 

faire les essais techniques, à former un comité de gestion 



avec un protocole conséquent – Pierre-Philippe Ferguson -

et à aller chercher une police d’assurance pour le Club et 

enfin monter une programmation 2023-2024 surtout 

jusqu’à l’éclipse solaire totale du 8 avril prochain.  

- La compagnie Élévation 50 nous a monté un beau projet 

de Camp de base écologique à base de deux conteneurs 

qu’il faudra bien analyser avec la communauté 

professorale. 

- Étant vice-président de la SHND, j’en assume maintenant 

la présidence par intérim dû au décès de Raymond Léger.  

Par ce fait même, le projet d’une Galerie d’histoire de 

l’Acadie maritime fait son petit bout de chemin. 

- L’arboretum de la forêt acadienne et le jardin médicinal 

autochtone : Ce dossier fut le plus engageant de tous du 

côté ‘vert’ car trouver les 128 arbres matures de la forêt 

acadienne et avoir la contribution et la connaissance 

autochtone en langue mi’kmaq n’était pas une mince 

tâche.  Un deuxième projet étudiant d’Emploi d’été Canada 

nous a permis d’embaucher Kaylee Mitchell de 8 à 10 

semaines à cet effet avec supervision de Samantha 

Robichaud du bassin versant local. La quête pour de 

nouveaux fonds n’a de cesse car la partie ‘pavillon 

d’enseignement’ en a surpris plusieurs. L’inauguration en 

présence du recteur, Denis Prud’homme, et du chef du 

conseil de bande d’Esgenoôpetitj, Alvery Paul, est 

ultimement prévue le 13 octobre à 11 h où j’agirai en tant 

que maître de cérémonie (purification, danse, plantation 

de l’arbre de la paix, remise de cadeaux ‘wampums’ et 

empreintes de mains d’enfants sur le wigwam et discours 

de circonstances comme de raison). 



Rayonnement (selon notre mission et notre plan stratégique) 

Notre souper d’automne est-il à prévoir cette saison-ci et si oui, où 

ça? 

Pérennité financière (selon notre plan stratégique) 

- La machine à café a dû être entretenue par nous-mêmes 

en attendant de connaître les nouveaux gestionnaires de 

la cafétéria.  Une visite d’entretien chez Jura est requise. 

- 7 juillet, notre Tournoi de golf Prestige au profit de 

l’AUMCS, du Camp Jeunesse Richelieu, des banques 

alimentaires, de la SHND (5 000 $) et de la Fondation 

communautaire fut un franc succès avec 34 000 $ de 

retombées financières nettes pour nous. 

- Des échanges et rencontres se sont tenus entre nous et la 

Véloroute afin que dès le 1er août nous puissions nous 

mettre à vendre des billets.  Nous en avons vendu à date 

une cinquantaine sur les 300 prévus et déjà la Véloroute 

nous en demandait une centaine des nôtres car leur part 

de 700 étant déjà atteinte. 

Si nous ne l’avons pas déjà fait, je souhaiterais un moment de 

silence en mémoire d’Anita Savoie-Robichaud qui nous a quitté.  

Comme le dit si bien notre maire, que la terre lui soit légère… 

En résumé, pour vos agendas respectifs : 

- On porte du orange demain en signe de reconnaissance la 

veille de la Journée nationale de la vérité et la 

réconciliation du 30 septembre. 

- Vendredi 13 octobre à 11 h, inauguration de l’Arboretum 

de la forêt acadienne; 



- Mardi 14 novembre à 16 h, Ordre de la Chancelière et des 

Régents; et 

- Vendredi 8 décembre en fin de journée, tirage des 32 prix 

avec nos amis de la Véloroute. 

- Et, devrait-on tenir un CA/activité sociale d’ici-là le 16 

novembre? 
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